

Thema	Wer?	Schatz?
1 Protokoll KVS2012-15 Anwesend: Gerhard Collmann, André De Stefano, Björn Semrau, Rüdiger Geib, Gäste. Protokoll: Rüdiger Geib		
2 Beschlußfähigkeit und Protokollgenehmigungen Der Vorstand ist beschlussfähig. Das Protokoll des KVS 2012-14 wird einstimmig angenommen.		
3 Finanzen		
3.1 Kontoführung Kassenstand ist zur Zeit ca. +4.107 Euro.		
3.2 Ausgaben Gerhard hat ein Angebot für USB Stifte zum Preis von 2,77 Euro/2 GB bei Abnahme von 500. Der Druck auf dem Stift und Datenaufspielung beeinflussen zusätzlich den Preis. Björn soll LV das Thema vorstellen um bei Interesse eine Sammelbestellung zu organisieren. Bedruckung muss einheitlich sein, Bespielung kann unterschiedlich sein oder selbst ausgeführt werden. Neben dem gedruckten Programm könnte es als Audio-Version geladen werden. Pad für weitere Ideen wird eingerichtet. Zur Übernahme von Spesen macht André einen Vorschlag. Antrag André De Stefano: Der Vorstand möge beschließen, 2000 Exemplare des Kaperbriefs zum Thema "Soziales und Grundeinkommen" https://www.kaperbrief.org/wp-content/uploads/2012/04/Kaperbrief_Deu_Ausgabe_2_web.pdf zum Preis von 116,00 Euro zu bestellen. Begründung: Im Kaperbrief wird das kontroverse Thema "BGE" durchleuchtet und verständlich dargestellt. Mit Hilfe des Kaperbriefs können wir Interessierten das Thema z.B. auf Infoständen auf einfache Weise erklären. Einstimmig angenommen. Die Kaperbriefe müssen vom KV bestellt werden.	André	Ja
3.3 Einnahmen Keine seit KVS 2012-14.		
3.4 Mitgliedsbeiträge Ab Mai ist der Beitrag je Monat 4.- Euro. Das löst eine Diskussion aus, wie die Beiträge verwaltet werden, wenn eine Vielzahl von unterschiedlichen Beitragshöhen individuell festlegt. Die Piratenpartei sollte schriftlich festlegen, unter welchen Umständen eine Reduktion des Mitgliedsbeitrags zugelassen wird. Dazu prüft Gerhard die Regelungen des Landes zu den Reduktionen und bringt das Thema bei dem LPT als SÄA die TO (zum LPT 2012.2). Es soll ein Formular festgelegt werden für den Antrag und nur zwei Beitragshöhen. Ein früheres Formblatt war eigentlich ein formloser Antrag.		
4 Posteingang, Vorstands-E-mails und anderweitige Kommunikation an den Vorstand Ob Post da ist, ist nicht bekannt. <ul style="list-style-type: none"> • Der Vorschlag ACTA Infostand in DA am 2. Juni, aber Demoteilnahme in FFM wird befürwortet. • Anfrage, ob die Darmstädter Piraten einen Infostand auf dem CSD in Darmstadt am 18. August machen wollen. Um Rückmeldung über die Mailingliste wird gebeten. 		
5 Administration		
5.1 OTRS Status siehe Protokoll KVS 2012-13.	Flo	
5.2 Homepage Status siehe Protokoll KVS 2012-13.		

5.3 Wiki Status siehe Protokoll KVS 2012-13.		
5.4 Social Media Accounts Status siehe Protokoll KVS 2012-13.		
5.5 Wer ist Admin von piratenpartei-dadadi.de Anfrage bei Whois ergibt Norbert Rücker im Auftrag des KV DaDaDi.		
5.6 Mitgliederverwaltung In den letzten zwei Wochen gab es 23 neue Mitgliedsanträge. Einstimmige Aufnahme.	Björn	
5.7 Prüfung der Errichtung einer KV-Geschäftsstelle / Lagerung von Material „Der Vorstand möge die Errichtung einer Geschäftsstelle des Kreisverbandes wohlwollend prüfen.“ André möchte eine festen Raum für regelmässige Treffen. Gerhard möchte davon auch Vorteile für die Parteiarbeit und sieht Kosten/Nutzen als niedrig an. 800-1000 Euro / Monat warm sind ohne Spenden nicht tragbar. Auf dem LPT wird über eine Landesgeschäftsstelle diskutiert. Dort geht es auch um „repräsentative“ Räume. Wenn die KVen die mitfinanzieren, sollten sie auch Mitspracherecht bei der Gestaltung und den Aufgaben haben. Gerhard stuft die Diskussion als insgesamt positiv ein. André würde Angebote einholen, wenn das Thema im KV genügend Unterstützung findet und Bernhard sendet André eine Liste freier Immobilien. Norbert erwähnt die denkbare Quelle Fundraising. Rüdiger bevorzugt entsprechende Investitionen in eine bessere IT. Umzug in den Keller von Bernd S. hat stattgefunden, ging schnell. Der Pavillion ist ausgetauscht. Gerhard besteht auf einem Mietvertrag sofern Miete gewünscht wird. Thema Mietvertrag einstweilen erledigt.	André	
6 Beauftragungen André hat das Orga-Handbuch (http://wiki.piratenpartei.de/Datei:120301-Organisationshandbuch.pdf) so gut wie fertig gestellt. Es soll am 1. Mai vorgestellt werden. Darin sind die Workflows für alle Beauftragungen dargestellt. Gerhard schlägt vor, vollständig aus der Satzung und GO kopierte Texte heraus zu nehmen und stattdessen auf die Quellen verweisen. Das vereinfacht auch die Pflege des Orga-Handbuchs nach Änderungen von Satzung und GO.	André	
6.1 Ressourcenpool Björn hat erste Rückmeldungen erhalten.	Björn	
6.2 Infostand-Koordinator Status siehe Protokoll KVS 2012-14.		
6.3 Materialwart Status siehe Protokoll KVS 2012-13.	André	
6.4 Kooperationen innerhalb der Piraten Laut Björn ist die PG Vernetzung quasi tot. Björn besucht benachbarte Stammtische und die vernetzung in Südhessen macht gute Fortschritte. Björn wird außerdem zukünftig an den LV-VoSi teilnehmen. (s. 8.1)	Björn	
7 Operatives Geschäft		
7.1 Vorbereitung Wahlen 2013 Status siehe Protokoll KVS 2012-14.		
7.2 Software für vMB im KV Antrag: Der Vorstand möge dem KV eine Lösung für ein Internet-basiertes vMB im KV DaDaDi bereitstellen. André schlägt das Flo als Beauftragtem vor. Einstimmig angenommen. Die Gäste sind mit einer Enthaltung dafür. Eine Lösung für offline vMB wurde diskutiert.		
8 Anstehende Veranstaltungen		

8.1 Nächste Vorstandssitzung am 08.05.2012, 20.00, Mumble NRW, Kategorie "Hessen", Kanal "Darmstadt".		
8.2 Stammtische und Brunch Das erste Piratenbrunch findet am 6. Mai, 11 Uhr im Havanna statt (dem Wahltag in Schleswig-Holstein). Stammtische: <ul style="list-style-type: none"> • Fr. 4.5. Socialising Stammtisch Jedermann, Pützerstr. DA. • So 6.5. Brunch Havanna, 11 Uhr. • So 6.5. Wahlparty SSH?? • Mo. 7.5. Dieburg • Fr. 11.5. Groß-Umstadt • Fr. 18.5. Lichtenberg, DA 		
8.3 Infostand Nächster Infostand am Samstag, 02.06. in Darmstadt, auf dem Luisenplatz. André bittet auf der Darmstadt Liste um weitere Teilnehmer, ebenso kann man sich im Wiki eintragen.		
8.4 Treffen Kommunalpolitik Crew Aufgaben-Bearbeitung kommunale Themen und Verteilung der Arbeit, Vorbereitung Anträge der Basis an Fraktionen. Bitte um Umterstützung. Ansprechpartner ist Regina Michel. Am Fr. 11.5. 18 Uhr, Fraktionsbüro Grafenstr. 27		
8.5 ACTA: Podiumsdiskussion Pfungstadt und Vortrag IHK Am 10. Mai wird Markus Drenger einen Vortrag bei der IHK zum Thema ACTA halten.		
8.6 Bürgermeisterwahl Otzberg Michael Kittlaus bereitet die Einladung zur Mitgliedsversammlung für die Aufstellung der Kandidaten durch den Vorstand vorbereiten.		